

München, den 24. März 2022

Sehr geehrte Frau Präsidentin, liebe Frau Aigner,

die Entwicklung der COVID-19-Infektionslage in den letzten zwei Wochen zeigt, dass die aktuelle Phase der Pandemie noch nicht vorüber ist, ganz im Gegenteil: Wir sind weiterhin mittendrin. Die Infektionszahlen sowie die Belastung der Kliniken in Bayern sind extrem hoch - wichtige Operationen werden verschoben, Krankenhausbetten werden gesperrt, regional melden sich Kliniken von der Notfallversorgung ab. Dies besorgt uns sehr.

Es ist davon auszugehen, dass sich die Infektionslage und die Belastung des Gesundheitswesens noch stärker zuspitzen wird, sollten die geltenden Schutzmaßnahmen der Corona-Verordnungen in Bayern ersatzlos auslaufen und die Handlungsmöglichkeit gemäß IfSG nicht ergriffen werden.

Im Hinblick auf die Plenarsitzung am 30. März 2022 haben wir deshalb die dringende Bitte an Sie, die Tagesordnung um folgenden Tagesordnungspunkt zu erweitern:

"Herbeiführung eines Beschlusses des Landtags gemäß § 28a Abs. 8 IfSG"

Um die Anordnung weiterhin notwendiger Maßnahmen nach dem 02. April 2022 lückenlos gewährleisten zu können, ist es erforderlich, dass der Landtag einen entsprechenden Beschluss nach § 28a IfSG trifft. Dieses ist ohne zusätzliche Sondersitzungen nur in der Plenarsitzung am 30.März 2022 möglich. Der Bayerische Landtag und die Bayerische Staatsregierung müssen also unverzüglich tätig werden und die Möglichkeit des raschen Handelns absichern, um notwendige Schutzmaßnahmen auch nach dem 02. April 2022 anordnen und durchsetzen zu können. Insbesondere muss in der aktuellen Situation mit steigenden Infektionszahlen die Verpflichtung zum Tragen von Masken in den Innenräumen gewährleistet werden.



Hierzu schlagen wir eine Beschlussfassung nach dem etablierten Verfahren vor, wonach den Fraktionen die Möglichkeit eingeräumt wird, zusätzlich zu den für die Plenarsitzung vorgesehenen Kontingentanträgen, Dringlichkeitsanträge speziell zu den Coronamaßnahmen in Bayern einzureichen.

Mit freundlichen Grüßen

Katharina Schulze

Fraktionsvorsitzende

Thomas Gehring

Vizepräsident des Bayerischen

Landtags